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説明会 （抜粋）

 

入会について 

会への交通手段 

保護者会について 

Q:令和６年から中学校の部活動が休

みの時を利用して平日に始まってい

きますが,どのようにしてその場所

まで行ったらいいのですか？ 

A:（文化・スポーツ課）アカデミークラブ

は,令和６年度は休日のみの開催とし

ています。令和７年度から平日に開催

を予定していますが,その際に送迎の

問題が出てくると思います。その辺の

仕組みづくりを令和６年度中に決めて,

令和７年度までにどういう形で行うかと

いうのを皆様にお伝えしていきたいと

思っています。 

Q:送迎について,バスとかは出る予

定がありますか？ 

A:（文化・スポーツ課）令和６年度につ

きましては休日のみの開催としていま

すので,原則保護者様の送迎を想定し

ています。大里地島在住の方につきま

しては,ターミナルから活動場所への送

迎を行う予定です。令和７年度以降に

つきましては平日の開催を行ないます

ので,令和６年度中に平日の送迎のあ

り方を整理して,情報を提供していきた

いと思っています。 

Q:吹奏楽に関してなのですが,部活動に入っていない生徒でも
参加できますか？ 
A:（事務局）はい。ただし,基本的には学校の部活動に参加して
いて,学校の楽器を借りてアカデミークラブに参加する形になり
ます。 

Q:令和６年後期に,部活動引退した九年生の参加はできま
すか？ 
A:（事務局）大丈夫です。 

Q:例えば学校では野球部に入り,アカデミークラブではバ
スケットに入るとか,そういう入会方法は可能ですか？ 
A:（事務局）子どもたちに多くのスポーツ体験をさせるという意
味もありますし,可能です。 

Q:定員とかはあるのですか？ 
A:（事務局）宗像市在住の中学生で,会費を払っていただいて,

保険に入っていただければ全員参加できます。定員はありま
せん。 

Q:昨年入ろうとしてちょっと定員が多いので入れないって
いうことがあったので,今回多くなった場合とかの対処法
とかあるのでしょうか？ 
A:（事務局）それは,申込期間が切れてからの申し込みだと思
います。締切日が終わって 10日とか１か月経って申し込まれ
た場合にはお断りしましたけど,期限内に来られた分について
はお断りしていません。 

Q:保護者当番や役員はあるのでしょうか？それぞれ競技によ
ってあるいはコーチの方の意向によって異なってくるのかと
かも,もしわかれば教えてほしいです。 
A:（事務局）令和 6年度は,クラブで中体連大会には出場いたしま
せんから,保護者会等は一切ありません。ただ,令和７年度以降,出
場するということになった時には,いろいろとお金の負担の問題とか
の中で,保護者会などそういうことも必要になってくるかもしれませ
ん。ただそのときの状況によりますので,まだここでお話はできない
ということになります。 
 



 

 

参加費について 

Q:令和７年度,８年度と活動回数が増えていく

ということなのですけども,今もし決まってい

たら,参加費の方がどのくらいになるのか知り

たいです。 

A:（文化スポーツ課）参加費については,今年度

は年間 1万円になっていますが,７年度８年度の

参加費については,今現在,いくらになるかは決ま

っていません。クラブの運営の状況などを見なが

ら,今後検討していくっていう形になりますが,多く

の人に参加していただきたいので,できるだけ参

加しやすいという料金設定を考えていきたいと考

えています 

Q:参加費が決まっていますが,クラブで使う消

耗品,ボールとか,そういう消耗品について別

途徴収されることはあるのですか？ 

A:（事務局）ボールなどの備品,消耗品等について

は,事務局の方で用意いたしますので,個人の負

担はありません。 

ユニフォームについて 

Q:中体連大会に出場する場合のユニフォームに

ついてです。来年,再来年とか試合に出るとき,

ユニフォームですけど例えば柔道部の場合,そ

の各中学校のゼッケンがついたものはゼッケン

を変えないと出られないと思うのですが,そう

いった場合,補助なんかはあるのでしょうか？

３年生であれば半年とかの期間で新しい柔道着

を新調するとなった場合の補助とかは何か考え

られていますか？ 

今入っている部活とは違う種目を検討している

のですが,ユニフォームの購入と個人が使う道

具などに関して,そういった購入の仕方や金額

等の情報はどの段階で分かるのか。実際に購入

する時にはどういった形での購入になるのかっ

ていうことを知りたいです。 

A:（教育委員会）中体連大会の参加につきまして

は,ユニフォームについて,まだ中体連から連絡がき

ていません。決定次第,連絡が入るだろうと思ってい

ます。例えば合同部活動で出場する場合について

は,現在それぞれの中学校のユニフォームで出るこ

とができます。地域クラブについてはどうしなきゃい

けないかっていうのはまだ示されていません。示さ

れた時点でお話をしたいというふうに思っていま

す。また,中体連大会では登録に関して二重登録は

できません。大会には 1種目しか出場できません

ので,例えば野球部に入っていて,アカデミーでバス

ケットクラブに入る場合は大会出場の場合,どちらか

を選ばなきゃいけないということになると思っていま

す。ユニフォームの購入については,今後,決めてい

きますので,決まり次第お伝えできればというふうに

思っています。 

（事務局）個人の道具についてのことですが,16教

室ありますので,その細かい部分については指導者

と相談しながら決めていきます。ただ,先ほど文化ス

ポーツ課課長が言いましたように,家庭の負担が少

なくなるようにしていきたいと考えています。サポー

トしていただける企業等もありますので,受益者負担

を極力減らしていこうと考えていますので,保護者の

方もご協力よろしくお願いします。 

今後の見通しについて 

 Q:宗像市が部活動を順次,毎年少しずつ,学校
ではしなくなるってことを聞いて,自分の周り
の保護者たちはかなり困惑をしている状態で
す。今日,むなかたアカデミークラブの説明会
をしてくださいましたが,私たちの周りでは,
例えば中学校の何々先生がこういうクラブを
作っているとか,こういうのが始まりそうだか
らとか,話がいっぱい飛び交っていて,じゃあ
一体どのぐらいこんなことがあっているのか
分からない状態で,今度中学校に入ろうかとい
う時に,一体どうしてあげたらいいのか,情報
持ってないと困るのは子どもたちで,どこでそ
の情報を集めたらいいのか,正直分かりませ
ん。すべての子どもたちも部活動に係る選択
肢が俯瞰してみられるような予定というか,そ
ういう説明が必要ではないかと。私たちは,私
だけじゃないと思うのですが,いかがでしょう
か？そのあたりの考えをお願いします。 

A:（教育委員会）市教育委員会のホームページ
で,既存クラブも,このアカデミークラブの内容もあ
わせて,どれぐらいのクラブが中学生を受け入れ
てくれるのか,会費はどれぐらいなのかというの
をアップしています。今のところ部活動以外で中
学生が参加できる活動場所というのをそこにの
せています。もちろんすべてのせているかと言
われると,すべてではありませんが,今,私たち教
育委員会がしっかりと広報しながら,そこにのせ
ていただける組織団体を募って随時更新してい
き,保護者の皆様,地域の皆様にお知らせしてい
きたいと思っています。 

sgrum 登録について後
の見通しについて 

 
Q:sgrum の登録に関してですが，例えば一人の子

どもに対して複数で登録することが可能ですか？ 

A:（事務局）最初に登録していただく方は,説明させて

いただいたように会費を収められる方なのですが,例

えばそれを今,お父様お母様でとおっしゃられていた

ので,仮にお母様が登録されたとしてお父様の方がこ

れを見られないかということだと思います。同じように

連絡をしたいという場合は,副アカウントという登録方

法があります。その場合は,sgrumの代金も最初に

登録される方だけの１名でよいので,何ら問題なくい

ろんな運用をすることはできます。 

 

 


